



## NOTA DE PRENSA

---

Santiago, 22 de octubre de 2014

### **Presidente del Banco Central de Chile participa en la Feria de Educación Financiera**

El Presidente del Banco Central de Chile, Rodrigo Vergara, participó hoy en el acto central de la Primera Feria de Educación Financiera, que se desarrolló entre 9:00 y 17:00 horas en la Plaza de La Constitución y cuyo objetivo fue dar a conocer el trabajo que realizan distintas organizaciones públicas y privadas en torno al tema y llamar la atención acerca de la importancia de la educación financiera.

En la inauguración de la feria, organizada por la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras (SBIF), también participaron la Ministra de Desarrollo Social, María Fernanda Villegas, y el Superintendente de Bancos, Eric Parrado.

Este año, el BCCh fue invitado a participar con un stand en el que se exhibió contenido educativo e institucional relacionado con la educación financiera. La feria, abierta al público, fue visitada por alumnos de distintos colegios que asistieron a obras de teatro producidas por la SBIF y el BCCh, y visitaron el Museo Numismático del Banco Central, ubicado en su edificio patrimonial, entre otras actividades.

El Banco, además, llevó al evento dos personajes caracterizados de billetes que entregaron información al público y animaron un concurso en que los visitantes participaron respondiendo preguntas básicas sobre economía.

En el evento participaron con stands el BCCh, la SBIF, la Superintendencia de Pensiones, la Superintendencia de Valores y Seguros, el Fosis, el Sernac, la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, Cooperera, Conadecus y la Cámara de Comercio de Santiago.

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 2388 2438.